

Sehrou Guirassy, le footballeur qui fait la fierté du sport guinéen !

16 septembre 2025 à 17h 39 - [Alpha Oumar Baldé](#)

Né à Arles, dans le sud de la France, il y a près de trois décennies, Sehrou Guirassy s'impose depuis quelques années comme l'un des meilleurs attaquants du football africain et mondial. D'Arles à Dortmund, retour sur le parcours d'un joueur devenu, en l'espace de deux saisons, l'un des buteurs les plus redoutés de la planète.

Auteur d'une saison exceptionnelle avec le Borussia Dortmund, ponctuée de 38 buts toutes compétitions confondues, l'international guinéen affole les statistiques. Ses performances lui ont valu d'être retenu parmi les 30 nominés au prestigieux Ballon d'or France Football. Pourtant, malgré son statut de co-meilleur buteur de la Ligue des champions avec 14 réalisations, il n'a pas été retenu dans l'équipe type de l'UEFA.

Une décision qui avait suscité son étonnement. Interrogé lors d'un séjour à Conakry, Guirassy ne cachait pas sa surprise. « *Effectivement, j'ai terminé co-meilleur buteur du tournoi avec mon ancien coéquipier Raphinha. Choqué, je me pose des questions* », avait-il déclaré, avant d'ajouter : « *Mais comme je le dis souvent, je fais le boulot sur le terrain. Je pense que le travail a été bien fait. Maintenant, ceux qui font les équipes-types, ce n'est pas de mon ressort. Moi, je sais ce que j'ai accompli, et franchement, j'ai envie de dire que je m'en fous* ».

Quelques mois plus tard, il poursuit sur sa lancée et signe un bon début de saison avec son club, avec déjà cinq buts inscrits. En sélection nationale, il a marqué face à la Somalie lors des récentes rencontres. Une régularité récompensée par l'UEFA, qui lui a remis un Soulier d'or en tant que co-meilleur buteur de la Ligue des champions 2024-2025. Une distinction qui contraste avec la déception de devoir suivre la prochaine CAN depuis son canapé, après l'élimination du Syli national.

La persévérance comme moteur

Dès ses débuts, Sehrou Guirassy a attiré les regards. Passé par l'USM Montargis et J3 Amilly, il rejoint le Stade Lavallois où il signe, à 17 ans, son premier contrat professionnel, devenant ainsi le plus jeune joueur pro de l'histoire du club. En 2015, il rejoint Lille, avant d'être prêté à Auxerre en Ligue 2, où il inscrit 8 buts en 16 matchs. Ce passage réussi l'amène en Bundesliga, à Cologne.

Après un court séjour en Allemagne, il retourne en France et porte successivement les couleurs d'Amiens, puis du Stade Rennais, avec qui il inscrit 25 buts en 80 matchs. Entre-temps, il brille dans les sélections de jeunes de l'équipe de France, des U16 aux Espoirs, et se fait considérer comme l'un des grands espoirs du football français. Mais il choisira finalement de défendre les couleurs de la Guinée, le pays de ses origines.

Malgré les blessures et les transferts successifs, c'est en Allemagne, dans le championnat qu'il connaît le mieux, que Guirassy va enfin exploser.

Le déclic en Bundesliga

Prêté à Stuttgart lors de la saison 2022-2023, il impressionne avec 14 buts en 28 matchs, contribuant largement au maintien du club en première division. Ses performances incitent Stuttgart à lever l'option d'achat pour 17 millions d'euros. La saison suivante, il franchit un cap : 30 buts en 30 matchs, offrant au club une qualification historique en Ligue des champions, une première depuis plus de dix ans.

À l'été 2024, il rejoint le Borussia Dortmund pour environ 18 millions d'euros. Dès sa première saison, il s'impose avec 21 buts en Bundesliga et 13 en Ligue des champions, dont un triplé mémorable contre le FC Barcelone en quart de finale retour (3-1). Il devient ainsi le premier Africain à inscrire un triplé face au Barça en C1, et le meilleur buteur africain de l'histoire sur une seule édition de la compétition (13 buts en 14 matchs).

Lors de la Coupe du monde des clubs aux États-Unis, il poursuit sur sa lancée et termine co-meilleur buteur avec quatre réalisations, dont une contre le Real Madrid malgré la défaite des siens (2-3).

Un joueur symbole de résilience

Alors que la Ligue des champions reprend ce 16 septembre par un déplacement de Dortmund sur la pelouse de la Juventus, Sehrou Guirassy aura une nouvelle occasion de briller. À bientôt 30 ans, il est devenu non seulement un buteur redoutable, mais aussi un symbole de persévérance.

Malgré les blessures, les doutes et les échecs, il a toujours su rebondir grâce à son mental d'acier. Aujourd'hui, son parcours force le respect et inspire une nouvelle génération de footballeurs guinéens et africains.

Mamadou Gongoré Diallo

Page 2 of 3

